



# **Personel Polsek Pabuaran Lakukan Pengamanan dan Monitoring Lonjakan Penumpang di Stasiun Ciledug Pasca Natal dan Tahun Baru 2025**

**Panji Rahitno - CIREBON.FPII.OR.ID**

Dec 28, 2024 - 10:53



Cirebon - Personel Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melaksanakan pengamanan dan monitoring di Stasiun Kereta Api Ciledug, Daops 3 Cirebon, untuk mengantisipasi lonjakan penumpang pasca-liburan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Lodaya 2024 yang digelar untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama masa liburan.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, S.H., memerintahkan seluruh personel yang terlibat untuk meningkatkan kewaspadaan dalam mengamankan aktivitas di stasiun. "Tim gabungan yang terdiri dari personel Polresta Cirebon, Polsek Pabuaran, Polsuska, dan petugas keamanan KAI Daops 3 Cirebon bekerja sama menjaga situasi tetap kondusif," ujar AKP Much. Soleh, S.H., Sabtu (28/12/2024).

Pengamanan dilakukan secara menyeluruh, mulai dari pengawasan proses naik-turun penumpang, penjagaan di pintu masuk dan keluar stasiun, hingga patroli di jalur rel yang dianggap rawan. Personel juga siaga mengantisipasi potensi kerawanan akibat lonjakan penumpang yang terjadi selama masa liburan ini.

"Tujuan utama kami adalah memberikan rasa aman dan nyaman bagi penumpang dari berbagai daerah yang menggunakan moda transportasi kereta api selama liburan. Kami berharap perjalanan mereka lancar tanpa kendala,"

tambah Kombes Pol. Sumarni.

Kegiatan pengamanan ini juga mencakup patroli ekstra saat kereta tiba dan berangkat dari Stasiun Kereta Api Ciledug. Langkah tersebut diambil untuk memastikan seluruh operasional berjalan aman dan tertib, sekaligus mencegah potensi gangguan keamanan di sekitar area stasiun.

Operasi Lilin Lodaya 2024 yang berlangsung selama masa liburan Natal dan Tahun Baru ini menunjukkan sinergi antara kepolisian, petugas keamanan kereta api, dan pihak terkait dalam menjaga keamanan masyarakat. Dengan upaya tersebut, diharapkan masyarakat dapat menikmati liburan dengan nyaman dan tanpa gangguan.